



Prof. Dr. med. Peter Thomas  
 Tagungssekretär der 25. Fort-  
 bildungswoche für praktische  
 Dermatologie und Venerologie

# Fortschritt durch Fortbildung

Dieses Jahr findet die Münchner Fortbildungswoche für praktische Dermatologie und Venerologie zum 25. Mal statt. Rechtzeitig zur Jubiläumsveranstaltung wird die Tagung jetzt wieder unter einem Dach, nämlich dem Internationalen Congress Center München (ICM), abgehalten. Das erneut erweiterte Programm bietet wieder Plenarvorträge zu spannenden neuen Themen wie „Aluminium in Deo, Nahrung, Impfstoffen“, Tageslicht-PDT, Infektionen bei Neugeborenen und Kleinkindern sowie zu neuen Psoriasisstherapeutika. In Kursen und Workshops kann man sich praxisnah und aktuell fortbilden. Speziell für die vielen niedergelassenen Hautärzte wurden neue Kurse konzipiert, die von der Optimierung der Praxisorganisation über ambulantes Operieren, Behandlung von Narben, Füllertechniken bis zu praktischem OP-Training im Pig-Face-Kurs reichen.

Ein ganzer Tag ist dem Thema Laser gewidmet. Hier werden nicht nur Techniken und Neuerungen dargestellt, sondern auch vielfache Live-Demonstrationen durchgeführt. Ein weiterer Tag wird Ihnen als FOBI-Ästhetiktag in Vorträgen und Live-Demonstrationen Bewährtes, aber vor allem Neues zu innovativen Techniken und Instrumenten für die Behandlung von Problemarealen wie Kinn, Dekolleté und weiteren Körperregionen zeigen.

Sie können auch die große Industrieausstellung für Wissensaustausch nutzen und im Industrieforum über Kurzvorträge neueste Produkte und Behandlungsmöglichkeiten kennenlernen. Das elektronische Anmeldesystem unter [www.fortbildungswoche.de](http://www.fortbildungswoche.de) erleichtert Ihre Auswahl, zumal jetzt auch Zwei- oder Dreitageskarten flexibel gebucht werden können. Speziell an Ästhetischer Medizin Interessierte werden bei dieser Tagung viel Neues im Überblick erfahren. Und nicht zuletzt können Sie dabei den Münchner Charme genießen.

Prof. Dr. med. Peter Thomas